
 

 
 

    Comme nous l’avons médité au cours de 

l’année Saint Joseph et expérimenté lors de 

l’assemblée générale 2021 : 

 

   « Si quelquefois Dieu semble ne pas nous 

aider, cela ne signifie pas qu’Il nous a 

abandonnés, mais qu’Il nous fait confiance, 

qu’Il fait confiance en ce que nous pouvons 

projeter, inventer, trouver. »  

(François, Patris corde 5) 

 

    À notre tour, faisons Lui pleinement 

confiance pour aborder cette année de tous les 

possibles avec sérénité, à l’École, en Église et 

dans le monde ! 

 


